



【今市事務所】TEL 22-5168
日光市今市 1659-10

【藤原事務所】TEL 70-1177
日光市柄倉 778-1

【日光事務所】TEL 53-1661
日光市所野 830

8月末日会員数 527名



月あかり花回廊 鬼怒川公園にて

会員 磯 定夫

秋の夜に浮かぶ色とりどりの和傘が華やかで美しく、時を忘れるほどでした。足元を照らすあかりも幻想的で、秋の夜長の素敵なお散歩となりました。

今回は、本センターの関根副理事長が会長をしております栃木県シルバー人材センター連合会女性の会にも参加をいただき、市民の皆様等多くのお客様をお迎えして行うことができました。報道等によると、現在コロナ感染が増加しており、感染力の強い変異株の発症が確認されており、医療費や検査の自己負担が発生するため、検査等を受けずに重症化してしまう懸念が指摘されております。感染対策に充分留意されるようお願いし、ごあいさつといった

日頃、シルバー人材センターの運営等につきまして、市民の皆様及び市や関係機関等にご支援ご協力をいただき、会員を代表し心より感謝し厚く御礼申し上げます。本年三月には、コロナ禍のため中止していた「シルバー人材センターまつり」を五年ぶりに開催いたしました。

ごあいさつ



理事長
渡辺 孝

シルバー人材センターまつり

たくさんのご来場、誠にありがとうございました！

3月3日晴天の空の下、シルバー人材センターまつりを5年ぶりに開催しました。今回は栃木県シルバー人材センター女性の会の「いきいきシルバー会員作品展示即売会」も同時開催し、約1,500人の方にご来場いただきました。ご来場いただいた皆様、県連合会・県内シルバーの皆様、ありがとうございました。

模擬販売店



模擬店や販売コーナーは大盛況でした

会員作品即売会



いきいきシルバー会員
作品展示即売会のようす

コーラス、太極拳の
発表もありました



むかしの遊びも人気



児童クラブ作品展示



※浄水場全景



※旧管理棟照明と全景



※一号接合井



※見学は事前に
予約が必要です。

上今市の杉並木入口付近、瀧尾神社の裏手に宇都宮市の今市浄水場があります。大正二年（一九一三）十二月に着工し大正五年（一九一六）三月に竣工した国内三十一番目となる浄水能力日量一万³m³（現在日量一万四千³m³）の施設が建設されました。旧管理事務所（現資料館）の建物は矩形と円筒形を組み合わせた白を基調とした洋館で赤い屋根とのコントラストが優美で二階の半切屋根内部にはおしゃれな照明が施されています。今市浄水場の特徴として一部の循環を除きポンプを使用しない自然流下の構造となっています。この水道水は水道山と呼ばれる戸祭配水場へ送水されていましたが送水管は延長二六km、高低差一四〇mもあり、管路の水圧を弱めるため途中六ヶ所に接合井が設けられました。昭和六〇年には日本の水道百選に選ばれています。

杉並木探訪7

杉並木観光ガイド会員 永井 勉

在籍二十年表彰 八名
吉原一典
在籍十年表彰 二十名

稻川知行、伊原幸子、柴田光俊、小野ヒロ子、長塙誠、
高田三枝子、小川昭一、手塚甲、國府田典子、阿久津タイ、
大出通夫、福田幸子、樋山國廣、亀山裕司、福田司、
亀山トミエ、吉原富美子、早川みき子、吉原久男、佐藤友子



六月六日に定時総会を開催しました。令和五年度の実績報告や決算報告、令和六年度の予算や事業計画の他、理事監事の選任についても審議され、すべての議案が可決承認されました。

第42回定時総会

放課後児童クラブ

児童達にパワーを頂いた十二年間

とよおか児童クラブ第一会員 大山笑子

最初の数年間は3～6年生を預かり、6年目からは3、4年生を預かりました。初めは児童に対してどう接したら良いのか不安でしたが、児童達と接する中で打ち解けられるようになり、学年に沿った接し方や一人一人の個性を知ることが出来て、今ではやりがいや楽しみに変わりました。

今年も夏休みが始まり、七夕や普段出来ない皆でのお弁当の時間や缶バッヂ作成もとても楽しみです。また、卒業生に逢うと笑顔の挨拶に成長が見られることに、この仕事をして良かったと思います。



とよおか児童クラブ第二第三

会員 斎藤美代子

1年生17名、2年生8名、5年生11名、6年生7名、合計42名のクラブです。夏休みの行事では、国際理解推進員のアメリカ人の先生が来所され、アメリカの紹介から始まりアメリカの食べ物や習慣、通貨、スポーツ、名所などのbingoゲームで楽しく学ぶことができました。こども達が前に出て、リズム体操をしながら体の名称を英語で覚えました。

最後は先生を囲んで、質問をしたり親睦を深めました。その他に、缶バッヂ作成、スイカの食べ放題、手作りカレーの昼食会を行いました。

こども達も喜んでいたので、夏休みの楽しい思い出になるといいですね。



草取り・草刈り・植木剪定など、お庭の手入れなどのお仕事をお請けしています。4月から受付を開始して、すぐにたくさんのご予約をいただいております。

今年は日射しが強く気温も例年より高いので、休憩をこまめに取り、気温が高くなる午後を避けるなど、例年以上に熱中症に気をつけて作業しています。

会員さんからは、「作業後のきれいになった現場を見ると達成感があり、やりがいがある仕事だと思う。」「喜んでもらえるのが嬉しいし、励みになる。」など、生き生きとしていて笑顔で話しているのが印象的でした。

お仕事紹介



草刈り



除草剤散布



除草



刈り込み

シルバー人材センター会員募集!



動けるうちは働きたい
地域の役に立ちたい
生きがいづくり・仲間づくりがしたい
日常的なことなら手助けできる



シルバー人材センターは、ご家庭や会社・事業所、市役所などから、さまざまな仕事を有償で引き受け、会員さんに提供しています。会員さんは、自分の希望で経験や能力を生かした仕事ができ、仕事の内容や量に応じて配分金が支払われます。また各種講習会や研修もあります。

あなたの活躍を待っている人がいます！

放課後児童クラブ（学童保育）指導員 募集中！

学童保育のお仕事を市から委託されています。

60歳～70歳くらいまで週3～4日の就業ができる方を募集しています。

自分のペースで仕事ができる！
お仕事によっては、午前中だけ、

週に1～2日位もOK

シルバー保険でもしもの時も安心
各種愛好会で仲間と一緒に楽しく

草刈り、草取り、植木剪定作業できる方 募集中！

主に5～11月の作業で、毎年たくさんのご依頼があります。

飛び石防止パネルでの補助、作業後の草や枝の運搬など、草刈り機を使用できない人や剪定知識がなくても可能な作業もあります。



高齢者世帯のお手伝いできる方 募集中！

お掃除や洗濯、買い物代行、病院の付き添い、草取りや庭の手入れなど、日常的なことをお手伝いするお仕事です。

その他にも色々なお仕事があります。

日光市シルバー人材センターでは、
60歳～90歳の会員さんが
幅広く活躍中です！



毎年のように「今年の暑さは異常」と話していますが、観測史上最も暑かった昨年よりも暑く感じます。外作業の会員は休憩をこまめに取る、空調付き作業着を使用するなど対策をして作業しています。暑さ寒さも彼岸までと言います。まだ残暑の厳しい日が続きそうですが、体調を崩されませんようにお過ごしください。

広報部会理事：山川隆志、高山孝夫、
目黒美津江、高橋英樹

入会説明会を実施しています

毎月1回、月末（土日・祝日を除く）に実施していて、シルバー人材センターの仕事についてなど、詳しく説明しています。
お気軽に窓口へお越しください。



今市事務所	☎(0288)22-5168
藤原事務所	☎(0288)70-1177
日光事務所	☎(0288)53-1661